





GUNTUR AGA TIRTANARADAR JOGJA

**BUTUH TERANG:** Warga bantran Kali Code memasang lampu penerangan kemarin (13/11). Pemasangan lampu dimaksudkan untuk memudahkan warga memantau arus lahar dingin di Kali Code saat malam hari.

## Tambah Dua Alat Peringatan Dini

**Waspada Banjir Lahar Dingin di Code**

**JOGJA** - Warga yang tinggal di bantran Kali Code khawatir saat mendung pekat menggantung di sisi utara atau di sekitar Merapi. Mereka khawatir banjir lahar dingin yang terjadi akhir tahun 2010 terulang.

Mereka berusaha terus memantau arus Kali Code, yang berhulu di Merapi. Pantauan dilakukan melalui *handy talky* (HT). Selain itu, warga juga siap memaksimalkan alat pengeras suara dari Early Warning System (EWS).

Saat ini terdapat tiga alat EWS. Tiga alat itu berada di Ledok Macanan di Kecamatan Danurejan, Rusunawa Juminahan (Danurejan), dan Jogoyudan (Jetis). Dua peranti EWS tersebut dua dinilai kurang. Terlebih, jika jumlah fasilitas tersebut dikaitkan dengan potensi ancaman banjir lahar dingin di sepanjang Code.

"Masih kurang. Tempat saya saja sampai dengan sekarang belum ada. Baru sebatas menggunakan radio HT," kata Bagio, warga

Keparakan Lor, kemarin (13/11).

HT dinilai tidak dapat menyebarkan informasi langsung secara luas kepada masyarakat yang tinggal di permukiman. HT lebih berfungsi bagi penggunaannya dan warga di sekitarnya. "Kalau bisa ya ada seperti di Jogoyudan yang bisa berbunyi sirine jika atas naik volume airnya," imbuhnya.

Sebaiknya seluruh warga yang tinggal di bantran Code dapat mendengar suara peringatan yang keluar dari EWS. Jika demikian, masyarakat akan lebih merasa aman dan nyaman. Setiap terjadi hujan mereka tak perlu lagi bergantian berjaga di bibir sungai untuk memantau kondisi air.

"Lebih baiknya (EWS) bisa terpasang di semua tempat. Jadi, bisa didengarkan semua orang yang saat itu berada di bantran sungai," katanya.

Menanggapi permintaan masyarakat tersebut, Kepala Kantor Penanggulangan Kebakaran Bencana dan Perlindungan Masyarakat (KPKBPM) Kota Jogja Sudarsono menyatakan sudah memiliki rencana memasang dua EWS baru. (eri/amd)



**Butuh EWS Lagi**

Di sepanjang Kali Code yang membelah Jogja terdapat 3 Early Warning System (EWS).

- Ledok Macanan (Kecamatan Danurejan)
- Rusunawa Juminahan (Kecamatan Danurejan)
- Jogoyudan (Jetis)

Pemkot Jogja akan memasang dua EWS pada Desember mendatang. Kali Code bagian utara. Kali Code bagian selatan.

<input type="checkbox"/> Positif	<input type="checkbox"/> Segera	<input type="checkbox"/> Untuk diketahui
<input type="checkbox"/> Netral	<input checked="" type="checkbox"/> Biasa	<input type="checkbox"/> Jumpa Pers

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kantor Penanggulangan Kebakara	Netral	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 27 Desember 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005